



Ayuntamiento de Castro Urdiales

Plaza Ayuntamiento, s/n – 39700 Castro Urdiales · Cantabria

NOTA DE PRENSA CON MOTIVO DEL 25 DE NOVIEMBRE 2022 , DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Desde el Centro de Información a la Mujer del Ayuntamiento de Castro Urdiales perteneciente al Área de Igualdad, y con motivo de la Conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, nos unimos un año más y con la esperanza de que con nuestro esfuerzo y el vuestro, llegue el momento en que no tengamos que lamentar ninguna víctima más.

«La violencia contra las mujeres constituye una manifestación de relaciones de poder históricamente desiguales entre hombres y mujeres, que han conducido a que el hombre domine y discrimine a la mujer, impidiendo su adelanto pleno». Sin olvidar a todas las niñas y niños, que han hecho y hacen del terror y el dolor su “normalidad” y su experiencia de vida.

La violencia de género es una de las más graves y extendidas violaciones de derechos humanos, tal y como reconoce el Convenio de Estambul. Produce daños irreparables tanto en las víctimas como en la sociedad, atentando en las libertades y derechos fundamentales de quienes la sufren: las mujeres.

Hablamos de un problema público, un profundo problema social estructural que impide a las mujeres vivir una vida digna y libre.

Debemos avanzar en la línea del espíritu de consenso que representó el Pacto de Estado de 2017 contra la violencia de género, donde Administraciones, sociedad civil, agentes sociales y medios de comunicación, establecieron un cerco firme al maltratador, eliminando los espacios de impunidad para dar una justa y adecuada respuesta unánime frente a la violencia de género. En esta línea, es fundamental la formación permanente y la concienciación de todas las personas implicadas en la atención a las mujeres víctimas para conseguir esa empatía que humanice los procedimientos y donde la víctima se sienta escuchada, respetada, creída, no juzgada ni revictimizada, desde el prisma de la dignidad y la reparación del daño.

Desde este Ayuntamiento, seguimos trabajando con el resto de instituciones e impulsando la adopción de medidas integrales para la atención, prevención, sensibilización, así como la protección y la reparación a las mujeres que la sufren, y a sus hijas e hijos. Cada día más, las investigaciones nos ponen de manifiesto que entre parejas y exparejas adolescentes tienen lugar situaciones de violencia de género. Escenarios que acucian a trabajar en una auténtica política de prevención, que incluya de manera especial el despliegue de la coeducación y la educación para la Igualdad. Hecho imprescindible para cambiar la sociedad y que se convierte en uno de los principales retos.

Buscamos una respuesta colectiva de rechazo, conciencia sobre la importancia de fomentar los buenos tratos, practicando relaciones sin violencia, promoviendo el cambio de patrones sociales y culturales, las nuevas masculinidades, la eliminación de prejuicios, mitos y estereotipos de género y la implicación de toda la sociedad – hombres incluidos- en la construcción de una igualdad real y efectiva que sirva de semilla para la destrucción de la violencia machista. Es el momento de no rendirnos y de continuar trabajando para alcanzar una sociedad más democrática, justa e igualitaria.

**“Castro Urdiales, se compromete, NO a la violencia machista”.**

